

伊丹市立荒牧中学校 第2学年

みんなが英雄

平成28年5月16日(月) 第6号



先週末に中間テストが終わり、いよいよ部活動が再開します。5月2日(月)の部活動リエンションで1年生を迎えましたが、すぐにテスト休みになりました。今週からは、1年生とともに部活動ができます。昨年度先輩からいろいろと教えてもらったことを、良き先輩として1年生に伝えていきましょう。

先月の学年通信で、2年生の学年目標「熱くなれ 感じて動く さらになる一歩」を紹介しました。今回はその学年目標を受けて、各クラスで決まった学級目標を紹介します。どの目標もポジティブがあり、クラスの雰囲気がよく伝わってきます。2年生終了まで、この学級目標に向かってみんなが協力しながら頑張っていくことに期待します。

各クラスの学級目標

1 組	自治→自立への第一歩!!
2 組	We are HERO's
3 組	皆は宇Tのために、宇Tは皆のために
4 組	We are 2-4! Do my best
5 組	奇跡を起こせ! 5組のSamurai軍団
6 組	やる気いっぱい なかよしで きらきらひかる たいようのようなクラス
7 組	Big Smile Forever

事業所への事前訪問に行ってきます

今週末にトライやる・ウィークの事業所訪問が行われます。すでに、先週末にいくつかの事業所訪問は終了していますが、メインは今週です。「自己紹介カード」「事前訪問計画」の作成などをいままで行ってきましたが、準備は万端ですか。学校から事業所までの行き方で公共交通機関を利用する班は、特に注意が必要です。バスを利用する場合、どこ行きのなのか、出発時刻、降りるバス停など、事前に調べておくことがたくさんあります。道に迷わず事業所にたどり着けるようにしましょう。

また、事業所の方と会って話をするのが初めての人がほとんどだと思います。電話と違い、直接顔を見て話せる安心感がありますが、緊張感はかなりあります。きちんと相手の目を見て、耳と目でしっかりお話を聞いてください。また、リーダーだけに任せるのではなく、班のメンバーもしっかりメモを取り、分からないことや、疑問点などはその場で聞きましょう。



保護者のみなさまへ

中間テストが終わり、生徒たちは5月30日(月)からの「トライやる・ウィーク」に向けて取り組みがすすんでいます。今週は、事業所への事前訪問があり、先日保護者の皆様にお世話になった「自己紹介カード」を持参しての訪問となります。その節は、保護者の方々には、お忙しい中「自己紹介カード」のコメントをいただきありがとうございました。

今回の事前訪問は、学校から直接事業所へ向かいます。徒歩で行く生徒もいますが、公共交通機関を利用して行く生徒もたくさんいます。交通費は後日学校からすべてお支払いしますが、事前訪問や期間中に必要な交通費については、立て替えていただくこととなります。保護者の方々には大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

